



Adán Augusto le recrimina a Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- La conversación política está monopolizada en estos momentos por un inusual choque entre los líderes de Morena, tanto en el Senado como en la **Cámara de Diputados**. Adán Augusto López y **Ricardo Monreal** desde el pasado viernes están en medio de esta lucha por los recursos, dicen, pero también por el poder político y por la interlocución con entes de influencia.

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la **Cámara de Diputados**, colocó un mensaje en sus redes sociales en donde llamaba a la calma, decía que instaba a Gerardo Fernández Noroña a que para abonar a la unidad se alejaran de suspicacias que contribuyan a una polémica mayor que suele ser festejada por los opositores a la Cuarta Transformación.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1zDcszX96EucXHKLm?e=2q29NG